

La cousinade réunit 210 descendants

Ouest France - Landéda - 20 Mai



Sur les 1 000 descendants L'Hostis-Léon toujours en vie, plus de 200 se sont retrouvés, samedi, devant l'église, puis à la salle de Kervigorn.

En 2014, l'association Cousinade L'Hostis-Léon a vu le jour. Grâce à un blog sur Internet et à de nombreux contacts, elle a organisé, samedi, un grand rassemblement de la descendance de Jean-Marie L'Hostis, né en 1835 à Leuriou et de Marie-Jeanne Léon, née en 1846 à Pen-ar-Chreac'h à Landéda.

Mariés en 1863, ils auront dix enfants, puis une grande lignée, dont 118 arrière-petits-enfants ! Aujourd'hui, leur arbre généalogique compte 1 505 membres.